



El poeta Manuel Mazorca

Por: Martín Muñoz Lago

El pequeño puerto de Penco está situado a doce kilómetros al norte de Concepción, donde antaño se levantaba el fuerte de La Planchuela. Es una playa muy acogedora hasta cuyas arenas llegan el verano numerosos veraneantes quienes gozan del sol y de los paisajes marinos. En estos sitios se encontraba primitivamente Concepción, por eso les denominaron penquistas hasta el día de hoy, abandonando el topónimo de peones.

De Penco es el poeta Manuel Mazorca, secuazuno del profesor Manuel Martínez Poblete, quien ha publicado un par de libros de poesía que lo destacan entre los escritores de la zona. Es profesor de Estado en la asignatura de Español y estudios de magíster en Arte con mención en Literatura Hispánica de la Universidad de Concepción. Su actividad docente la desarrolla en liceos de la provincial alternativamente con la escritura literaria. Veamos su poesía:

"Yo miro, como siempre miro / y la noche invado los ojos de los muertos / ciego de gallos / sorbeteo el último café / de los viajeros que no van a ningún lado / mientras muden con los párpados caídos / el silencio que nos vigila en estas calles / para sentir en la octava es el preludio / de los evangélicos que anuncian la muerte / a los muertos". ("Café

67
REVISTA
PUC

CRÍTICA

POESÍA
NUEVA

El poeta Manuel Mazorca [artículo]Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El poeta Manuel Mazorca [artículo]Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)